

# LES ALIMENTS CHOOSE LIFE

PROJET  
APPROUVÉ  
APPROVED  
PROJECT

04/09/2020

## Sommaire de la contribution FAREOSO

Faire fabriquer des présentoirs en plastique avec logo dessus pour les produits en épicerie au lieu des boîtes brunes traditionnelles. Créer et faire imprimer du matériel promotionnel pour promouvoir les pâtés. Collaborer avec des influenceurs sur les médias sociaux pour le marketing/la publicité dans des journaux ciblés/photos pour les médias sociaux. Mettre à jour le site Web, implanter la carte Google pour faciliter la navigation, ajout de la boutique en ligne, lancer le blogue, photo, recettes pour accompagner les pâtés, etc.

\*\*\*\*\*

## Summary of FAREOSO contribution

Have plastic display stands made with the logo for grocery products instead of traditional brown boxes. Create and print promotional materials to promote the pâtés. Collaborate with social media influencers for marketing/advertising in targeted newspapers and photos for social media. Update the website, implement Google Maps for easier navigation, add an online store, launch a blog, and include photos and recipes to accompany the pâtés, etc.

326, rue Adelaide W., Étage 6  
Toronto ON, M5V 1R3  
514-267-5880

[info@chooselifefoods.com](mailto:info@chooselifefoods.com)  
[www.chooselifefoods.com](http://www.chooselifefoods.com)



**Coût du projet**  
**Project cost**

20,000 \$

**Contribution FAREOSO**  
17,174 \$